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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和７年６月５日（木） 午後０時 50 分～午後４時 10 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

 本部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、首席監察官、

情報通信部長、警務部統括参事官兼警務課長、公安委員会補佐官 

 ３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

 委員から、「先日、日本弁護士連合会等が主催する民事介入暴力対策大

会にリモートで参加した。会議では、「行政に対するカスタマーハラスメ

ントとその対策」をテーマに、濫用的な情報公開請求や行政職員に対する

録音・録画の問題などについて議論が交わされた。県警察でも、職務質問

等の警察活動を行う際に市民から録音や録画をされることがあると思う

が、警察は、録音・録画をされているからといって対応を打ち切ることも

できず、対処に苦労しているのではないかと思う。今後、一部の都道府県

警察ではウェアラブルカメラの試行を始めるようだが、職務執行の適正

性を客観的に担保する上でも有益なものであることから、今後、全国の警

察で導入が進んでくるのではないかと思う。県警察としては、録音・録画

の有無にかかわらず、引き続き、臆することなく正々堂々と適正に職務執

行を行っていただきたい」旨の発言があった。 

第５ 議題事項 

 １ 公安委員会の交通規制の実施について 

 県警察から、瀬戸中央自動車道坂出北インターチェンジのフルインタ

ー化に伴い、下り流入ランプウェイ、上り流出ランプウェイに対し、「最

高速度規制」、「一方通行規制」、「指定方向外進行禁止規制」の交通規制を



  2/3 

実施する旨の説明があり、審議の上、了承した。 

委員から、「坂出北インターチェンジのフルインター化に伴い、災害時

の緊急物資等の輸送ルートが改善されるほか、街の活性化にもつながる

など交通事情は良くなると思う。一方、トラック等の交通量が増えるこ

とで、今後、別の問題が発生するおそれもあるので留意していただきた

い」、「坂出北インターチェンジのフルインター化により交通規制が新設

されるなど道路環境も大きく変わることから、初めは利用者の戸惑いも

予想される。安全で安心できる交通環境の実現に向けて、引き続き、対

応をお願いしたい」旨の発言があった。 

 ２ 警察官の特別派遣について 

 県警察から、広島県公安委員会からの援助の要求に係る警察官の特別

派遣について説明があり、審議の上、了承した。 

委員から、「派遣される職員については、体調管理に留意して、しっか

りと任務を全うしていただきたい。また、残留する職員の業務負担が懸

念されるが、県警察が一丸となりカバーするなどして対応していただき

たい」旨の発言があり、県警察から、「委員から御指摘があったように、

休暇の取得奨励を含め、派遣される職員の体調管理には十分に配慮する

とともに、この派遣を警衛警備の実戦経験を積める貴重な機会と捉え、

県警察にとって有意義なものとしたい」旨の説明があった。 

第６ 報告事項 

 香川県留置施設視察委員会の活動状況等について 

   県警察から、香川県留置施設視察委員会の令和６年６月１日から令和

７年５月 31 日までの活動状況等について報告があった。 

  委員から、「施設管理において、「整理・整頓・掃除」のいわゆる３Ｓ

活動が行き届いていることは非常に素晴らしいことである。また、常に

整理整頓されている職場は、職員の身も引き締まり、業務の効率化にも

つながると思う」、「留置施設視察委員と被留置者との面接が行われ、被

留置者から様々な意見・要望があったようだが、出来ないことは出来な

いとしっかり説明し、また、改善できるものについては改善するなど、

非常に有益な面接になっていると感じた」、「留置施設視察委員からの意

見及び措置状況については県警察のホームページ上に公表されるとい

うことであり、引き続き、委員からの指摘を受けて改善したことなどを

分かりやすく掲載していただけたらと思う」旨の発言があり、県警察か
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ら「留置施設視察委員からいただいた御指摘等については、今後も業務

改善に向けた機会と捉え、真摯に受け止めてまいりたい」旨の説明があ

った。 

第７ 決裁 

   公安委員会定例会議会議録の作成及び公表について 

（令和７年４月 24 日及び同年５月 15 日開催分） 

第８ その他 

 １ 全国本部長会議の開催結果について 

   県警察から、令和７年６月２日開催の全国警察本部長会議に出席した

結果に関して、同会議の結果概要と併せ、「全国会議で下達された内容や

紹介のあった他県の取組については、今後の当県の業務運営等に然るべ

く反映させて、県民の安全安心の確保に取り組んでまいりたい」旨の報

告があった。 

 ２ 運転免許の取消し等の審議について 

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

あり、審議の上、処分内容を決定した。 


